



SEGOB: SOMOS MUCHO PUEBLO ANTE XENOFOBIA, RACISMO Y EXCLUSIÓN



LA SECRETARIA de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, ayer, con legisladores de Morena.

Foto: Eduardo Cabrerola/La Razón

Programa 'México te abraza' prioriza a deportados

Ante racismo y exclusión, mucho pueblo: Rosa Icela

SECRETARIA de Gobernación destaca anticipación y trabajo previo para atender tema migratorio; desde la plenaria de Morena refrenda su respaldo a Claudia Sheinbaum

Por Claudia Arellano
claudia.arellano@razon.com.mx

Durante su participación en la plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, dijo que "somos mucho pueblo ante la xenofobia, racismo y exclusión".

La funcionaria detalló las acciones que ha llevado la actual administración para ayudar a los mexicanos repatriados, quienes "viven una tragedia, un drama, que vienen con los sueños frustrados, a veces con separación de familias y un cambio drástico de vida".

Rodríguez aseguró que mediante el programa "México te abraza", el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum ha atendido las necesidades de los connacionales deportados desde Estados Unidos. Subrayó que el programa "México te abraza" consta de tres componentes: asistencia y protección consular, recepción y apoyo en los seis estados fronterizos del norte y reintegración mediante apoyos sociales, incorporación al empleo y programas de bienestar.

La secretaria de gobernación señaló que la dependencia que coordina está a cargo del segundo punto de dicho esquema, con 10 centros de atención con capa-

10

Centros de atención reciben a migrantes deportados de EU

“EL PUEBLO de México puede estar tranquilo de tener una Presidenta con niveles de aprobación de 78 o hasta 80 por ciento”

ROSA ICELA RODRÍGUEZ
Secretaria de Gobernación

ROSA ICELA Rodríguez, ayer, en la sesión plenaria de Morena.



Foto: Cuartoscuro

cidad de albergar a 2 mil 500 personas, a las cuales se les brindan servicios básicos, se les entrega su carta de repatriación y se les facilitan trámites de obtención de su acta de nacimiento, credencial de elector, CURP y afiliación al IMSS.

A los repatriados, dijo, "los apoyamos con calidez, humanismo y pleno respeto a los derechos humanos. Ante un problema anunciado, el Gobierno de México contó con

tiempo y planificó una respuesta ante los distintos escenarios".

EL TIP

PRIORIDAD, dijo, es que los integrantes de Morena atiendan los temas relacionados con las leyes y el territorio.

Rosa Icela Rodríguez aseveró que la presidenta Sheinbaum es una líder muy exigente con su gabinete. "El pueblo de México puede estar tranquilo de tener una Presidenta con niveles de aprobación de 78 por ciento a 80 por ciento", afirmó.

En la reunión, Ricardo Monreal y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez

Luna, refrendaron una vez más su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum y a la secretaria Rosa Icela Rodríguez ante la ofensiva de Trump.

Además, la secretaria de gobernación exigió a las y los diputados de Morena tener como "prioridad de prioridades" las reformas de la Presidenta Claudia Sheinbaum, y advirtió que "nadie va a votar en contra de la cuarta transformación".

En la reunión a puerta cerrada que se desarrolló como parte de la sesión plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, la secretaria advirtió además que el gobierno federal sabe quiénes faltan a las sesiones, quienes se reportan enfermos y cómo votan.

"Dedíquense a lo de las leyes y a lo que les encargaron del territorio, eso es de máxima importancia, es la prioridad de las prioridades, nosotros lo vemos y sabemos, perdón, quiénes vienen a la votación, quienes faltan, quienes están enfermitos también, y quienes votan en contra, bueno, es que todos votan a favor, ¿no?, no hay ninguna duda ¿o sí?", declaró.

Finalmente, agregó: "estamos ciertos de que hay una buena confianza y una buena voluntad de su parte, nosotros no tenemos ninguna desconfianza".